## L'APAEA reçoit la directrice du centre scolaire de Madagascar

midi, l'APAEA (Association pour l'aide et le parrainage de l'enfant à l'adulte) du Puy-en-Velay a reçu la laire de Magadascar, soeur les plus démunis de Madades quartiers les plus pau-vres de la ville, ce centre vit grâce aux dons des quelques 250 membres de l'association et permet d'assurer la scolarité de nombreux enfants sur l'île malgache. Au total, l'APAEA permet d'aider environ 650 jeunes défavorisés et de venir en aide aux familles dont la situation est critique.

Pour autant, l'association n'a pas la partie facile puisqu'elle ne bénéficie d'aucune subvention. C'est pour cette raison que celleci organise régulièrement des évènements et autres manifestations, dans le but de récolter des fonds pour même.

Ce mardi en fin d'après- financer les frais de scolarité, de cantine et pour payer le salaire des employés du centre. C'est aussi dans cette optique que soeur Yvonne a directrice de son centre sco- fait le voyage depuis Madagascar. En passant par le Puy, mais aussi par Paris, Yvonne. L'APAEA, qui dispose du statut d'ONG a été fondée en 2001 par Heide-Rose Barnaud et a pour objectif d'aider else enfants de Mode. de nouveaux bienfaiteurs gascar en finançant un cen-tre scolaire dans la ville réguliers ou ponctuels. En d'Antsirabé. Situé dans un des quartiers les plus pau-Puy de la rencontrer, de renforcer les liens au sein de l'association et de faire le point sur les activités et réalisations du centre scolaire.

> Suite à cette rencontre, au bilan et aux discussions qui en ont découlé, un buffet organisé par les membres de l'association a eu lieu, suivi d'une vente d'objets malgaches pour permettre à la directrice du centre de rentrer dans ses frais de voyage, puisque le coût du séjour n'a pas été prélevé sur le budget de l'association mais a été payé par soeur Yvonne elle-



Les membres de l'association s'étaient réunis pour accueillir soeur Yvonne et se rencontrer.